

Manifester sa divinité dans la matière méditation-channeling

Alkian canalisé par Christine, 26 avril 2011



«Commencez à respirer longuement, à prendre de profondes inspirations, et des expirations dans lesquelles vous relâchez toutes les tensions, tous les soucis, toutes les pensées, tout ce qui peut venir parasiter votre détente.

Et au fur et à mesure de votre respiration vous commencez à ressentir l'apaisement du corps, à ressentir les différentes parties de votre corps physique se poser, se relâcher.

Vous permettez également à votre mental de se poser, de s'apaiser, de se détendre, et vous relâchez par vos expirations tout ce qui est trop lourd, tout ce qui vous pèse, tout ce qui vous freine, tout ce qui entrave, que ce soient vos pensées, vos actes, vos sentiments.

Et au fur et à mesure de ce relâchement, vous sentez votre conscience venir prendre place au niveau de votre cœur, et toute la lumière, toutes les énergies présentes à l'intérieur de votre cœur vont se mettre en mouvement, s'activer, et votre lumière à partir de votre cœur va descendre dans vos racines terrestres vous relier au cristal de la terre, votre propre lumière, au passage nourrit vos racines, le bas de votre corps physique, et vous relie à la lumière de la terre.

Et dans le même mouvement d'expansion, la lumière de votre cœur va nourrir vos racines célestes. Voyez cette lumière traverser la partie supérieure de votre corps physique, passer par votre couronne, et s'étirer le plus loin possible jusqu'à votre propre source. Et vous observez, vous ressentez cette lumière présente à l'intérieur de votre cœur qui commence à s'expanser autour de vous, à se mettre en mouvement de plus en plus, cette lumière, ces énergies d'équilibre, d'harmonie, qui commencent à sortir de vous, et la lumière de chacun d'entre vous commence à toucher vos voisins, et vous vous rejoignez les uns et les autres, formant le cercle, formant l'unité et l'harmonie de ce cercle.

Et imaginez vous maintenant une soirée d'été, vous êtes étendus sur l'herbe, et vous regardez le ciel, vous observez toutes ces étoiles, toutes ces lumières, et vous commencez à voir les étoiles filantes, de plus en plus nombreuses, et vous les voyez avec rapidité descendre sur la terre, ces parcelles d'étoiles, ces fragments de lumière qui descendent dans votre atmosphère, et vous voyez leurs fréquences atteindre votre terre. Dans un premier temps vous avez l'impression qu'elles s'éteignent en entrant dans l'atmosphère, en se rapprochant des plans physiques, des plans de matière. Ce n'est qu'une impression.

Voyez le symbole de ces étoiles filantes qui sèment la lumière, ces fragments, ces parcelles si minimes, si petites soient-elles, fragments de lumière qui parfois peuvent tomber dans un milieu hostile, milieu si hostile qu'elles peuvent avoir l'impression de ne plus briller. Vous êtes ces étoiles filantes, ces fragments de lumière. Au fur et à mesure que vous avez atteint les plans de matière, vous avez donné l'impression de vous éteindre, vous avez perdu le souvenir de ce magnifique feu intérieur, vous avez parfois atterri dans des déserts, dans des milieux très rudes, très hostiles, mais la flamme, votre

essence première toujours présente à l'intérieur de vous s'est ravivée, et vous retrouvez le souvenir de votre appartenance, vous retrouvez au fur et à mesure quel que soit le milieu dans lequel vous évoluez votre brillance, alors observez ce ciel étoilé, observez ces fragments d'étoiles, ces parcelles de lumière, reconnaissez leur courage, car il a fallu du courage, il a fallu de la force.

Ressentez toutes ces qualités à l'intérieur de vous, c'est ce qu'il a fallu à chacun d'entre vous pour quitter la brillance du ciel, pour quitter un environnement d'équilibre, un environnement protégé, rassurant, pour choisir la perte de mémoire, pour choisir la difficulté, la dualité, permettant la connaissance, la sagesse, l'apprentissage.

A chaque fois que vous observez le ciel étoilé, à chaque fois vous êtes en conscience relié à ces étoiles, c'est une partie de vous-mêmes que vous réactivez, puisez dans ces lumières votre propre lumière, votre propre force, afin à nouveau de retrouver le souvenir. »

« Nous faisons maintenant notre entrée. Bonsoir à vous, bonsoir à chacun d'entre vous. Nous sommes Alkian, nous choisissons cet instant car vos cœurs sont expansés, nous nous permettons de réactiver à l'intérieur de chacun d'entre vous ces parcelles de lumière. Vous êtes issus des étoiles, ne les percevez pas comme quelque chose de très lointain et si abstrait, de plus en plus vous serez rappelés, de plus en plus une attraction forte et puissante va se mettre en place, car les êtres qui vous sont chers, ceux qui vous soutiennent depuis d'autres lieux, ces êtres participent à l'ascension planétaire, participent à votre évolution.

De plus en plus les échanges sont présents, échanges dans les deux sens, au fur et à mesure de votre évolution de vos progrès vous permettez à d'autres êtres, à d'autres étoiles, planètes de grandir, de changer de conscience. Tout est mouvement, tout est extrêmement complexe, les liens sont de plus en plus nombreux que ce soit avec vos différents aspects, que ce soit avec d'autres êtres incarnés ou non, avec d'autres planètes, d'autres étoiles, voire même d'autres univers. Il manque beaucoup de vocabulaire à votre langue pour que nous puissions vous expliquer, vous transmettre par des mots ce processus, processus ascensionnel qui s'inscrit de plus en plus dans votre planète, dans vos corps, dans votre chair, dans votre univers.

Cette renaissance que vous appelez, cette renaissance pour laquelle vous êtes revenus, c'est une renaissance qui va passer par tous les aspects de votre vie, qui va s'inscrire dans tous vos corps, dans tous les aspects de votre être, ne cherchez plus à expliquer, ne cherchez plus à analyser, soyez.

Soyez simplement, prenez, ressentez. Il y a tellement de mouvements, d'informations, d'énergies qui parviennent sur votre planète qu'il y a parfois comme des chocs, cela pouvant créer des blocages, des chaos dans votre compréhension, dans votre analyse. Il n'y a plus une vérité, il n'y a plus et il n'y a jamais eu une seule vérité, une seule explication à un événement, mais de plus en plus vous aurez accès à différentes explications, différentes analyses d'un même événement. C'est pourquoi nous vous aidons à préparer votre corps mental, jour après jour, communication après communication, afin qu'il n'y ait pas de blocage, de surcharge énergétique dans votre corps physique, cela peut être très déroutant pour quelqu'un de très rationnel, quelqu'un qui à l'habitude de fonctionner toujours de la même manière, de toujours trouver des réponses ou des explications d'une manière tangible. Vous verrez parfois des explications, des vérités qui

peuvent vous paraître complètement opposées, les unes des autres, et qui seront pourtant très justes, il n'y a plus rien de figé.

Encore une fois nous vous appelons au mouvement, il est très important chères âmes que le mouvement s'installe à l'intérieur de vous, que vous soyez dans la souplesse, qu'il n'y ait plus d'attachement inutile. Il y a des leçons que vous auriez pu apprendre en plusieurs années en vivant telle ou telle relation, maintenant une journée suffit, une semaine, une heure, et vous passez à autre chose, vous n'avez plus d'énergie à dépenser inutilement, votre essence, votre partie divine vous ramène, de plus en plus à l'essence de ce qui est, à l'essence de votre être, il n'y a plus de temps simplement pour gaspiller de l'énergie, ou pour répéter la même leçon à travers différentes relations, vous allez maintenant aller à l'essentiel, à ce qui est décisif, primordial pour vous, pour vos évolutions, pour votre planète.

Beaucoup d'âmes choisissent de quitter ce plan de matière, leur enveloppe physique, justement pour aller à l'essence, pour aller à l'essentiel de leur être, car elles n'ont plus la capacité en restant dans ce plan de matière d'apprendre, où le contexte n'est plus suffisamment favorable pour les leçons, leurs propres leçons d'évolution.

Toutes ces années vous avez été guidés, soutenus, nombreux ont été les êtres qui vous ont accompagnés, qui vous ont préparé le terrain, que ce soit dans la matière, avec des rencontres physiques, que ce soit sur les plans plus subtiles, avec des êtres désincarnés, ou des êtres de lumière. Vous avez eu l'habitude de fonctionner de telle ou telle manière, l'habitude de raisonner, d'analyser, de comprendre vos leçons. Tout cela est en train de bouger, tous vos repères se modifient, il n'y a plus rien de stable autour de vous, car à l'intérieur de vous il n'y a plus rien de figé, et vous allez maintenant devoir laisser la place à votre guidance intérieure, votre divinité. Beaucoup d'être en chemin sont perturbés, beaucoup d'entre vous se posent des questions, reviennent en arrière, ne savent plus comment se diriger, car cela ne fonctionne plus comme avant. Les signes que vous auriez pu auparavant interpréter de telle ou telle manière, cela n'est plus valable. Vous allez devoir utiliser votre ressenti, votre présence divine comme guide suprême, et non plus vos sens extérieurs, non plus ce qui s'est répété de générations en générations, vous allez devoir faire le tri, discerner, non pas avec votre mental mais bien discerner avec votre amour, avec le ressenti de votre cœur, ce qui est juste pour vous, et surtout chères âmes que de blocages, car vous vous attachez, même ce qui est juste pour vous, ne le sera peut-être plus la semaine prochaine, il n'est plus possible de s'attacher, que ce soit à un autre être, que ce soit à une situation, à un lieu. Vous êtes des êtres de liberté, le processus ascensionnel, qui s'inscrit de plus en plus, est là également pour vous permettre de retrouver la pleine liberté.

Comment voulez-vous être dans la liberté en étant dans l'attachement, vous n'avez plus besoin de béquilles, vous n'avez plus besoin de canne pour marcher, vous n'avez plus besoin de carte ou de boussole pour trouver votre chemin, tout est à l'intérieur de vous, et nous remarquons combien cela est déstabilisant, nous remarquons la fatigue que cela génère car vous essayez malgré tout de fonctionner avec d'anciennes énergies, et vous essayez encore et encore car par le passé ça fonctionnait. Lâchez, lâchez complètement, vivez l'instant présent, dans l'instant présent vous saurez ce qui est juste, vous saurez dans quelle direction aller, et à chaque instant cela sera. Il est inutile de vouloir anticiper, de vouloir tout organiser, tout préparer, cela ne fonctionne plus. Vous n'avez pas encore complètement intégré chères âmes que vous êtes de puissants créateurs, et que au fur et à mesure que vous avancez dans ce processus ascensionnel, au fur et à mesure vous reprenez votre pouvoir, et que pour beaucoup d'entre vous, le plan de route est terminé.

Ce que vous aviez choisi pour cette incarnation, est terminé, et vous créez jour après jour, vous prenez de nouvelles décisions, vous faites de nouveaux choix à partir de votre conscience divine, et ce sont ces nouveaux choix que vous allez manifester dans la matière, que vous allez pleinement incarner. Et vous vous exposez, votre présence divine vous permet de vous relier à beaucoup plus d'êtres, à beaucoup plus de plans de conscience, il est possible maintenant pour vous depuis que vous réintégrez, que vous reformez cette unité intérieure en réintégrant vos différents aspects, il vous est possible d'œuvrer sur des plans de conscience différents en même temps, et à chaque fois vous ramenez les informations dont vous avez besoin pour vous-mêmes, pour le collectif.

N'essayez pas avec votre mental d'analyser et de comprendre mais ressentez. Vous avez accès maintenant à beaucoup plus de réalités, l'évolution, le travail de guérison de votre planète, de la conscience collective, de la conscience de l'humanité, vous permet, et vous donne accès à beaucoup plus de plans de conscience, et vous récupérez ainsi des parcelles de vous-mêmes, des aspects de vous que vous avez laissés dans telle ou telle incarnation, civilisation, plus forcément d'ailleurs des aspects à rééquilibrer mais bien des cadeaux, des cadeaux du ciel, des trésors de lumière, de compréhension, de sagesse que vous retrouvez.

Il est certain que ce processus ascensionnel remue parfois des couches de matière très lourdes, de la souffrance, mais derrière certaines couches, il y en a beaucoup plus lumineuses, plus légères. Il y a parfois comme ça dans votre évolution collective des poches de conscience qui d'un seul coup s'ouvrent, et tous les êtres en chemin, toutes les âmes qui ont besoin viennent puiser à ces poches de lumière libérées par votre planète. Il n'y a jamais eu autant de mouvements à l'intérieur de vous comme à l'extérieur.

Chères âmes, le meilleur moyen de vous apaiser, de trouver la paix à l'intérieur de vous est de vivre l'instant présent. En même temps que vous retrouvez votre pouvoir de création, vous retrouvez votre puissance, vous avez maintenant beaucoup plus de force dans vos créations, dans vos expansions. Le fait de retourner dans le passé aura beaucoup plus de conséquences négatives à votre époque, que lorsque vous agissiez ainsi il y a dix ans. Tout va beaucoup plus vite dans la manifestation, dans la création, cela est très difficile pour vous, car vous n'avez pas encore pleinement conscience de ce mouvement, du changement qui s'est installé, et vous avez encore trop tendance à utiliser d'anciens outils, permettez à votre présence divine de vous remettre les attributs qui sont les plus adaptés à votre époque, à votre temps. Permettez vous cela, vous retrouvez vos capacités, vous retrouvez et vous le vivez pleinement votre lumière. N'essayez pas de le nier, n'essayez pas de retourner en arrière en vous enfermant dans votre personnalité, vous qui avez fait tout ce chemin justement pour vous libérer, il vous en a fallu à vous les semences d'étoiles pour venir à nouveau en cette période si décisive, ne retournez pas dans le passé.

Tout est à créer, tout est à inventer, vous avez maintenant la plus belle guidance qui soit, votre être divin, vous vous êtes réincarnés de multiples fois, en attendant cet instant de pouvoir vous retrouver, de pouvoir retrouver votre pouvoir, votre création, de ne plus devoir dépendre de l'extérieur. Alors que persiste encore chez vous l'illusion, vous croyez encore que l'extérieur vous dirige. Combien de temps chères âmes allez vous maintenir l'illusion ?

Lorsque vous serez de plus en plus nombreux à oser remercier l'illusion, tout ce que l'illusion a créé autour de vous va s'écrouler, et vous allez réellement vous rendre compte de votre pouvoir de création, du feu divin qui vous anime, et vous allez reprendre les commandes, accepter enfin la responsabilité de vos énergies.

Les guides autour de vous changent également, ils n'ont plus besoin de vous donner la main pour vous faire traverser la route, cela n'est plus nécessaire, vous avez grandi, vous êtes en train pleinement de vous souvenir de vos origines. A chaque niveau de conscience, à chaque fois que vous récupérez votre mémoire, vos souvenirs, vos guides changent dans leurs attitudes, dans leur soutien, ils ne sont pas là pour vous maintenir dans un assistanat, ils sont là pour vous aider à retrouver votre liberté, votre indépendance, votre autonomie. Ils ne sont pas là pour vous dire quoi penser, ils sont là pour vous aider à ressentir ce qui est juste pour vous, ils ne sont pas là pour faire à votre place, ils sont là pour vous donner les clés, vous transmettre les outils, afin que vous puissiez mettre en œuvre, que vous puissiez créer.

Repensez, ressentez pleinement le lien, les liens avec vos guides, là aussi n'attendez plus, prenez quelques instants pour vraiment ressentir qu'est-ce qu'est un guide pour vous ? quelles sont vos attentes, et lâchez tout chères âmes, car même ces relations, mêmes ces soutiens sont en train de changer, de se transformer. Ces êtres qui vous accompagnent ne sont plus seulement là pour conseiller, pour soutenir votre âme mais se mettent maintenant pleinement au service de votre divinité, pour lui permettre non seulement de vivre sa lumière dans votre forme physique mais pour lui permettre également le retour à la source, à la source de tout être. A chacun d'entre vous de ressentir ces nouvelles relations qui s'installent avec vos guides, à chacun d'entre vous d'entrer pleinement en contact avec votre partie divine, de vous mettre à son service, de lui faire confiance, de vous abandonner à vous-mêmes.

C'est une chose extrêmement difficile pour beaucoup d'entre vous de vous abandonner, de vous relâcher complètement. Vous en avez fait des expériences douloureuses tout au long de vos incarnations, et vous allez maintenant devoir réapprendre à vous abandonner, non pas à un être extérieur, si lumineux soit il mais vous abandonner à vous-mêmes, permettre aux aspects les plus équilibrés, les plus harmonieux, les plus apaisés de prendre les commandes. Permettre de faire confiance à vous-mêmes, c'est cette difficulté à vous abandonner qui crée des distorsions à l'intérieur de vous, qui vous font faire deux pas en avant, trois pas en arrière, qui vous font douter. Il n'y a rien à perdre, vous avez tout à gagner, tout à récupérer en vous abandonnant à vous-mêmes, en osant le faire. Il est vrai chères âmes que cela demande du courage, que vous aurez l'impression de faire le grand saut, de prendre des risques, car d'où vous sauterez dans le vide vous ne verrez point le filet en bas, mais ils vous en a déjà fallu du courage, ce n'est pas ce qui manque à l'intérieur de vous, le gros du chemin a déjà été fait. Retournez en toute confiance à vous-mêmes, en osant vous abandonner, en lâchant les derniers repères du passé, vous allez ouvrir grande la porte de la nouveauté, vous allez permettre également à ces aspects lumière de s'installer durablement à l'intérieur de vous. Vous êtes nombreux à les appeler, à faire des demandes dans ce sens, et toutes ces énergies d'équilibre sont présentes autour de vous, dans des sphères plus ou moins subtiles, mais ne peuvent s'implanter durablement faute d'une ouverture suffisante. C'est comme si vous appeliez toutes ces énergies, et quand même temps vous maintenez la porte fermée, n'avez plus peur de vous-mêmes, n'avez plus peur de votre grandeur, de votre lumière, il est temps de vous retrouver.

Et c'est encore une fois chères âmes tous ensemble, et grâce à l'expansion de vos cœurs que nous allons permettre à votre planète, que nous allons permettre à tous les êtres qui sont dans l'ouverture, qui sont dans la prière, qui sont dans la demande de recevoir ces vibrations, ces compréhensions, et c'est tous ensemble accompagnés de nombreux êtres qui vous sont proches, qui se sont joints à notre groupe, qu'à travers notre cercle nous allons déverser cette lumière, afin que l'apaisement, la compréhension de tout ce qui est, prennent place d'une manière durable, afin que tous les êtres en souffrance soient soulagés, retrouvent l'espérance en leur cœur, retrouvent le souvenir de qui ils sont.

Et ressentez toute cette lumière, et les nombreux êtres qui nous accompagnent, guider cette lumière afin que chacun reçoive en fonction de ce qui est juste pour chacun, en fonction de sa compréhension, de son ouverture. Permettons également à travers ces énergies de transmettre le soulagement, la guérison à de nombreux territoires de votre planète, où les plaies sont ouvertes, où le feu d'épuration est en train de brûler l'ancien, permettons également la compréhension, l'acceptation à tous les êtres peuplant ces territoires. Et à travers ce cercle, permettons également à toutes ces âmes qui sont en attente, qui ont choisi de quitter ce plan terrestre, de recevoir les énergies dont elles ont besoin, afin que leur transfert se fasse le plus facilement possible, qu'elles reçoivent également la compréhension.

De nombreuses colonnes de lumière s'installent sur votre planète, de nombreux piliers, de nombreuses âmes sont en attente d'incarnation, que ce soit par le processus de la naissance, que ce soit dans des corps déjà adulte ou enfant. Nombreuses sont ces âmes qui se préparent, et qu'elles reçoivent également les énergies de lumière dont elles ont besoin.

Et ressentez le feu qui s'installe tout autour de votre planète, ce n'est point le feu de la destruction mais le feu de la protection, de la chaleur. Ressentez ce même feu vous traverser, vous envelopper, vous libérer, ressentez le passer par votre couronne, jusqu'en dessous de vos pieds, et remonter à l'intérieur de vous dans ses mouvements de va et vient. Sentez le vous envelopper, vous nettoyer. Faites appel à tous les éléments, ils sont à l'intérieur de vous, ils sont là pour vous permettre cette évolution, la manifestation pleine et entière de qui vous êtes. A certaines périodes, en fonction également de vos saisons, ou des choix qui ont été fait, vous pourrez ressentir un élément plus qu'un autre, laissez vous être, ce que vous ressentirez sera juste pour vous, nombreux sont les êtres qui dirigent les énergies de ces éléments, et qui se feront une joie et un plaisir de vous assister dans ce travail d'harmonisation, d'équilibre à l'intérieur de vous par les éléments.

Reconnaître l'importance des éléments, c'est reconnaître votre appartenance à la terre au ciel, au Tout. Ne vous limitez pas, sortez de ce que vous avez appris, de ce qui est connu, par la conscience humaine, allez bien au-delà, laissez vous surprendre, surprendre par la vie. Essayez le moins possible d'anticiper, laissez vous porter, laissez vous guider par votre présence, et accueillez la vie à travers vous, dans votre corps, abandonnez vous, c'est cela, vous vous abandonnez à votre propre lumière, sans la chercher à l'extérieur de vous. La lumière extérieure est simplement là pour faire miroir, pour vous aider à vous souvenir de votre propre lumière. Pendant longtemps, vous avez cru que votre lumière était celle de l'extérieur, revenez à vous-mêmes, permettez vous également entre vous, aidez vous à prendre conscience chacun de votre lumière, partagez ce que vous vivez, partagez ces transformations, individuelles, planétaires, de société.

De plus en plus, vous devrez faire appel à votre ressenti, de plus en plus, votre connaissance proviendra de votre divinité. Vos corps subtils, vos corps physiques sont en train de se transformer, afin de pouvoir supporter la vibration, la radiance de votre divinité. Cela peut parfois provoquer des tensions, des tiraillements, des lourdeurs, beaucoup de fatigue, l'impression de ne plus rien maîtriser, de ne plus rien décider, de faire du surplace, car toute la machine est en train d'être redéfinie, reprogrammée autrement, différemment, et ce n'est pas votre personnalité qui a le mode d'emploi. Pour trouver le mode d'emploi votre personnalité doit s'abandonner à votre divinité, accepter de fonctionner autrement, faites l'essai, vous vous êtes déjà aperçus que vous n'avez plus le temps, qu'il est de plus en plus difficile dans une seule journée de faire les mêmes choses qu'auparavant, et ce n'est pas vous qui êtes plus lents, allez à l'essentiel, ne vous perdez plus.

Quelque soit l'activité, quelque soit la relation allez à l'essentiel. Est-ce que ce que vous faites sert votre divinité, est-ce que ce que vous êtes en train d'ingérer est utile à votre divinité ? Est-ce que cette activité sert votre divinité, est-ce que cette discussion, cette relation entretenue permet à ma divinité de s'exprimer ? Ce sont vos questionnements, de plus en plus, ce seront vos questionnements car vous n'avez plus le temps. Toutes les dépenses inutiles d'énergie vous créent de la fatigue, des doutes, des perturbations dans votre corps physique. En étant dans l'instant présent vous allez pleinement apprécier la beauté, votre beauté, la beauté de votre planète, vous allez pleinement vous apercevoir de la présence de la lumière. Ce n'est pas en vous promenant dans le passé, ou en vous promenant dans le futur que vous serez dans cette conscience. Alors chères âmes profitez de l'instant, vivez pleinement. Il y a tellement d'occasions, vous vivez tellement d'occasions dans une journée, des occasions de vivre la lumière, de vivre pleinement votre présence se manifester. Ne soyez pas dans l'attente, d'un futur lumineux, vivez l'instant, vivez votre lumière jour après jour, il n'y a pas de sauveur, car il n'y a personne à sauver.

Soyez dans cette acceptation et retrouvez votre grandeur. Ce n'est pas parce que vous avez fait le choix de vous incarner à nouveau sur terre que vous en avez perdu vos attributs divins. Vous les avez parfois oubliés mais vous savez qui vous êtes, alors vivez dans cette conscience, et vous verrez votre vie se transformer, votre planète se transformer, l'humanité se transformer rapidement. Vous n'avez plus le temps de vous cacher derrière des masques, ou de jouer des personnages, des rôles, ce temps là est terminé. Vous avez eu tellement d'incarnations, vous avez eu l'occasion d'expérimenter cela, vous êtes passés maintenant à une autre réalité, celle de la manifestation, et de l'incarnation dans la matière de votre divinité, de votre lumière, et chères âmes qu'il en soit ainsi.

Recevez depuis nos sphères, recevez vraiment tout notre soutien, tout notre amour, toute notre gratitude également. Nous sommes si intimement reliés les uns aux autres, que l'espace temps, que la séparation n'existe plus, et que de plus en plus nous avançons les uns vers les autres. Nous vous accueillons pleinement dans votre divinité alors chères âmes accueillez vous, soyez bienveillants avec vous-mêmes, acceptez toutes ces transformations, acceptez d'aller mieux, de vivre plus légèrement, retrouvez votre joie, accueillez la vie, sous toutes ces formes.

De plus en plus vous ressentirez vos frères stellaires à vos côtés, de plus en plus les familles se reforment. Nous vous transmettons maintenant directement au niveau de vos cœurs, toutes ces énergies christiques qui ont été dispensées à votre planète, toutes ces énergies d'amour inconditionnel, de compassion. Que chacun reçoive ce dont il a besoin, et permettez à travers vos respirations l'intégration de ces énergies, des énergies christiques.

« Car le temps est venu de vous donner la main, d'avancer ensemble, sans crainte de vous perdre. Recevez ma présence, recevez mes énergies, Je Suis Bouddha. De plus en plus présent, de plus en plus actif dans ce processus de transformation, j'accompagne d'une manière collective l'évolution de l'humanité, je suis disponible et présent pour chacun d'entre vous, je vous apporterai compréhension, je vous permettrai de faire un pas de plus dans votre sagesse à travers la compassion de votre être, la bienveillance pour tout ce qui est vivant. Recevez en cet instant ma bénédiction. Namasté. »

Le temps est venu pour nous chères âmes de prendre congé, de vous saluer. Accueillez pleinement votre présence divine car le temps est venu, vous l'avez si longtemps demandé, souhaité, espéré. Franchissez ce pas de l'accomplissement. Cette période qui

peut vous paraître si dure, douloureuse, est une période à la fois si riche où vous allez retrouver des parties de vous-mêmes, des connaissances, retrouver des relations, des êtres qui vous sont si chers. Vous êtes maintenant en mesure d'évoluer sur des plans de conscience différents à la fois, sans vous perdre, sans vous blesser, c'est le résultat de votre cheminement intérieur, de ce processus d'unité. Vous, vous retrouvez, vous êtes en mesure de communiquer avec les aspects de votre être incarné ou non, vous en aurez de plus en plus conscience, accueillez cette richesse, accueillez vous. Nous vous saluons chères âmes. »

Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes: Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous fassiez référence à notre site www.eveiletbienetre.com